

活動名: 第32回柴宮・城西定期交流大会 U-12

日程: 平成30年10月6日~7日

会場: 初日「鳥見山陸上競技場」・二日目「鳥見山多目的広場」

帯同: 熊坂コーチ

結果: 3位/6チーム中

10月6日、7日に鳥見山で開催されました第32回柴宮・城西定期交流大会に参加しました。U10・U12各1チーム参加し、私はU12を担当しました。U12はL100と6年生の15人が参加してくれました。

この大会は初日は順位をつけずに個人の表彰、2日目は順位を争う形式で行われました。

初日

アーレ 1-0 開成

アーレ 0-2 太田城西

※リーグ2位

2位トーナメント

アーレ 4-3 深谷

順位をつけないとはいえ、全力で戦わなければ何が通用して何が足りないかを感じる事が出来ません。選手達の成長の為に勝利を目指して全力で戦う事を約束して試合に臨みました。

開成戦

アップから集中して取り組んでいた所以試合の入り方が良かったです。試合開始から押し気味に試合を進める事が出来て先制しました。

その後がチャンスを決めきれずに最後は押し込まれる苦しい展開になってしまいました。

何とか守り切って勝利しましたがチャンスを確実に決めていたら自分達のペースで試合が出来ていたと思うので課題の残る試合となりました。

太田城西戦。

前半は自由にボールを回されてボールの取りどころが見つからず試合を支配されてしまいました。ハーフタイムにプレスの仕方、ボールの追い込み方、ボールを奪いに行くポイントを伝えました。選手達が完全に理解したとまではいき

ませんでした。後半は少し改善されて良くなりました。攻撃は思うけどように崩せず無得点で終わってしまいました。

深谷戦

普段は守備的なポジションの選手をFWに起用しました。公式戦で得点を上げる事が出来たら大きな自信に繋がるのではと。

私の考えは選手達には伝えていなかったのですが自然とボールを集めてくれる仲間達。

その期待に応えて得点してくれた選手。

とても感動させてもらいました。

得点後に祝福したくて一生懸命名前を呼んだのですが興奮していて聞こえなかったのか無視されてしまったのは少し寂しかったのですが・・・。

仲間達の祝福に照れる姿と笑顔が見られたのでよしとしましょう！

私の勘違いで同点に終わってしまったと思い試合後に反省のミーティングを行いました。

勝っていましたね・・・選手みんな、勘違いしてしまいすみませんでした。

しかし試合終盤に集中が切れて2失点した事は改善する必要がある事に変更ありません。

何点リードしていても試合終了までしっかり集中して戦って欲しいと思います。

2日目

アーレ 0-0 太田城西

アーレ 1-0 柴宮

※得失点差によりリーグ2位

2位トーナメント

アーレ 1-0 開成

太田城西戦

前日も試合をしているので作戦を立てて挑んだのですが上手くハマりませんでした。

試合開始から押し込もうと伝えていたのですが逆に押し込まれて防戦一方となってしまうました。マークはしっかりついているのですが相手との距離感が悪くプレッシャーを与えるまでには至らず自由にプレーさせてしまいました。

それでもGKのファインプレーやゴール前で体を張った守備をしてくれて0点に抑えてくれました。

ハーフタイムに相手を怖がらずにプレスの距離を縮める事、縦パスが入った時に狙いにいく事、サイド攻撃から中を使う事などを伝えました。

サイドのDFも上がってくる相手に対してしっかり付いていき守備は改善されましたが、どうしても後手に回り自陣深くでボールを奪う形で攻撃へスムーズに移行する事が出来ませんでした。

正直、「良く守り切ったな」というのが感想です。
ボールの追い込み方、次のプレーの予測、早いプレスなどの課題が見えた試合でした。

柴宮戦

1位通過を目指して勝利はもちろん、出来る限り得点を上げる事を目標にしました。

気迫で押し込みたいと思っていましたが逆に相手の球際の激しさに押されてしまい自分達のサッカーをやらせてもらえませんでした。

防戦一方でしたがCKのチャンスを生かし、先制点を上げてくれました。

最後まで得点を目指して頑張ってくれましたが追加点を上げる事は出来ませんでした。

その後の柴宮対太田城西戦の結果、得失点差で2位となりました。残念！

開成戦

決勝へ進めず落ち込んでしまったかなあと心配しましたが選手達はしっかりと切り替えて試合に臨んでくれました。開始早々から積極的に仕掛けて自分達のサッカーを見せてくれました。特にドリブルで果敢にチャレンジするシーンが2日間の中で1番多く見られ良かったです。

その積極性が功を奏して先制点を奪ってくれました。

がその後が・・・前日と同じで何度か訪れたチャンスを決めきる事が出来ませんでした。

追加点を上げられなかった事で徐々に相手に押し返されて終盤は苦しかったですが何とか逃げ切ってくれました。

2日間を通して強いチームと戦えてとても良い経験になったと思います。特に2日目は無失点で終わる事が出来たので守備は合格点を与えて良いのではないかと思います。

攻撃の部分ではプレスの早い相手だと慌ててしまう場面がありました。相手に寄せられてもボールをキープしながら周りを見て判断したり、相手を交わしたりするようなプレーもあれば選択肢も広がり得点が増えたかなあと感じました。

相手に囲まれてもボールを奪われない自信が身につけばプレーの幅も広がります。

その為には足元の技術をより向上させるしかありません。これからの課題として取り組んでいきましょう。

柴宮SSS様

素晴らしい大会に参加させて頂きありがとうございました。また最高のピッチで試合が出来て選手達は幸せでした。

また2年後是非誘って下さい。

宜しくお願いします。

大会関係者様

大変お世話になりました。

ありがとうございました。

また何処かの会場でお会いした時には宜しくお願いします。

ご父兄の皆様

2日間選手を参加させて頂きありがとうございました。

緊張感のある試合の連続でしたがご父兄の皆様の応援のお陰で選手達は最後まで頑張る事が出来ました。ありがとうございました。

来週は空港フットサル大会となります。

選手達はこの大会の経験を生かしてまた活躍してくれる事と思います。

引き続きの応援、ご協力をお願いします。

コーチ 熊坂









